

Elda ya ha reservado el 70% de las sillas y tribunas para los desfiles de Moros y Cristianos

09/05/2018



Cada año miles de personas llenan el recorrido para disfrutar de los desfiles | Jesús Cruces.

Elda tiene ganas de fiesta, y a tan solo 29 días para la llegada de los multitudinarios Moros y Cristianos, ya **se han reservado más de 70% de las sillas** tanto para el Desfile Infantil como para las entradas Cristiana y Mora. Así lo ha confirmado el máximo representante de la Junta Central de Comparsas, **Pedro García**, quien se ha mostrado satisfecho, pues las cifras son superiores a las del año pasado.

García ha indicado que a día de hoy se han reservado el **85% de las sillas y tribunas disponibles para el Desfile Infantil del viernes**, para el **sábado**, día de la Entrada Cristiana, ya **se han guardado en torno al**

75% de las mismas y para el último gran desfile de Moros y Cristianos de Elda, el del domingo, en el que Elda disfrutará de la **Entrada Mora**, ya **se cuenta con una reserva que ronda el 65%**.

Este año se colocarán **18 tribunas** y **miles de sillas** llenarán el recorrido de los desfiles, las calles por las que miles de festeros derrocharán pasión y llevarán la alegría y la música a cada rincón del centro de la ciudad.

García ha recordado que **solo se ponen a la venta las tribunas así como la primera fila del recorrido**, pues la **segunda fila siempre se vende durante el propio**

desfile, para todas aquellas personas que vengan de fuera o no hayan podido comprar los asientos por anticipado. El presidente de la Junta Central de Comparsas ha afirmado que **“cada vez tiene mayor acogida la reserva de sillas, la gente es más previsora, prefiere comprar con antelación las sillas para poder elegir dónde ver el desfile”**. Así se ha mostrado contento pues este año se han reservado más sillas que otros años. Por último quiere recordar que las sillas no se pueden apartar para colocar otras.

Desde Junta Central recuerdan que **del 11 de mayo al 4 de junio se pondrán a la venta las tribunas y sillas que todavía no se han reservado**. Las sillas tienen un precio de **7 euros**, mientras que las de tribuna, de **8 euros**. Por último, recuerdan que **del 11 al 26 de mayo se deben recoger y abonar las sillas reservadas**,

después de dicho periodo, se pondrán a la venta las sillas que no se hayan pagado.



Imagen de una de las tribunas de la calle Antonino Vera durante las pasadas fiestas | Jesús Cruces.